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REQUERIMENTO

Requeiro a Mesa, ouvido o Douto Plenário na forma Regimental que seja encaminhado expediente a
Secretária de Saúde do município de Corumbá-MS Sra. Beatriz Assad, com cópia ao Prefeito Marcelo
Iunes, solicitando que seja realizado estudo técnico-financeiro no sentido de adquirir um veículo para
atender os pacientes da Oncologia que necessitam deslocar-se de suas residências para tratamento
médico.

JUSTIFICATIVA:  Os pacientes da Oncologia do município de Corumbá solicitaram junto a este Edil,
que fosse encaminhado requerimento ao Poder Executivo no sentido de disponibilizar um veículo para os
mesmos, uma vez que a grande maioria não possui carro próprio ou condição financeira para fazer uso de
transporte por aplicativo, e fazem uso do transporte público para realização do tratamento. O tratamento a
base de quimioterapia apresenta alguns efeitos colaterais tais como: náusea, vômito, febre, diarreia, etc.
Esse pedido visa minimizar os impactos deste tratamento tão agressivo bem como humanizar o
atendimento desta população.
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